

Abellie de la Nouvelle-Orleans... PUBLISHED BY BEE PUBLISHING CO., LIMITED

323 rue de Chartres, New Orleans, Louisiana

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., ON SE SOLDE AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (7 h. du matin, midi, 3 P. M., 6 P. M.) and Temperature (0, 13, 15, 12)

Garnet Mondain

- BALS A L'OPERA ET A L'ATHE-NAUM. FEBRIER. 13-Atlantéens. 15-Chevaliers de Momus. 19-Equipe de Protée. 20-Rex. 20-Equipe de Comus.

Le "Home Rule."

La question du "Home Rule" continue à faire couler de l'encre dans le Royaume-Uni et à même failli, ces jours derniers, faire couler du sang à Belfast. Si des désordres ont été évités on le doit pour une bonne part aux autorités qui avaient pris les plus rigoureuses mesures.

A propos de l'incident du Manouba.

Paris, 29 janvier.

Le gouvernement italien a accepté la formule diplomatique que M. Poincaré lui avait fait soumettre par M. Barrère : nous aurions mauvaise grâce à trouver que la négociation a été quelque peu longue, puisque M. Barrère, arrivé à Rome, a obtenu gain de cause le surlendemain.

Hommages à Pasteur.

Dôle, ville natale de Pasteur, et Strasbourg, qui fut la première étape de son admirable carrière, rendent hommage à l'illustre savant.

THEATRE DE L'OPERA.

"Madame Butterfly" - "Les Mousquetaires au Couvent" - "Manon".

Le théâtre de la rue Bourbon depuis le commencement de l'année semble avoir retrouvé toute sa vogue d'antan ; le public s'y rend de plus en plus nombreux et la musique qui s'y entend paraît être plus appréciée, plus goûtée.

TULANE.

ORPHEUM.

Chaque fois que l'Orpheum inaugure un nouveau programme on ne peut que répéter qu'il est meilleur que ceux qui l'ont précédé, qui cependant ont tous été bons depuis le commencement de la saison.

CRESCENT.

Un général turc.

Il y a quelques jours, M. Chevallier, ingénieur, était envoyé en Tunisie par la Compagnie minière du Djendil. M. Chevallier se rendit à Livourne et s'embarqua à bord du steamer "Enna" qui va à Tunis en touchant à Cagliari.

Jugement maintenu.

Un nouveau traité de réciprocité avec Cuba.

Londres, 12 février - Un droit de legs, se montant à \$300,000 sera payé sur la succession de feu Consuelo, Duchesse de Manchester, d'après un jugement rendu par la Haute Cour de Justice aujourd'hui.

Banquet anniversaire.

Commission des Grâces.

Les séances de la Commission des Grâces de l'état, qui devaient avoir lieu le 12 et le 13 février, ont été renvoyées jusqu'après le Mardi Gras, à la requête de l'attor général Gulon, qui, comme on le sait, a été chargé de poursuivre un certain nombre de votants arrêtés après l'élection primaire du 23 janvier.

Feuilleton

L'ABELLE DE LA N. O.

Chasseur Maudit

GRAND ROMAN INEDIT Par ELY MONTCLERC PREMIERE PARTIE

celui qu'il vous fait. C'est bon, on remuera le bégain... Vous vous imaginez des choses. Je ne suis fait ni pour vous ni pour d'autres non pauvre ami... voilà tout. Et c'est assez triste - mieux vaut n'en plus parler.

Après quelques timides observations, Françoise céda enfin. Jean Salobde en exalta de joie. C'était un grand gaillard solidement planté, haut en couleur, roux de cheveux, l'air d'un bon géant gaulois. Ses yeux, d'un bleu profond, étaient doux et tendres comme des yeux de caniche.

innocente. Il me semble tonner qu'elle m'apporte une mauvaise nouvelle. - Vous, superstitieuse ? - Hé oui ! Nous sommes menacés par des forces innocentes, bénédiques ou maléfiques, alors que nous croyons avoir notre libre arbitre. J'en sais quelque chose... Voilà pourquoi... Tout en parlant, elle déchirait l'enveloppe, ouvrait la lettre, quelques lignes à peine !

Un grand méchant ne s'y prendrait pas de cette façon, et d'ailleurs je suis loin d'être riche. - Un conseil, voulez-vous ? Observez cette lettre. Puisque vous devez savoir demain de quoi il retourne, inutile de vous tourmenter d'avance. - Vous êtes bien bon ! Je suis extrêmement intriguée, et je ne vais pas penser qu'à ça ! D'autant que, depuis hier, il m'en est arrivé des choses ! - Vrai ! Quoi donc ? - Françoise oublia un œil vers la porte de la cuisine que Gertrude avait intentionnellement laissée ouverte, car Gertrude était fort curieuse et un peu jalouse des relations de sa maîtresse.

moi. Tout à coup, j'entends un sifflement caractéristique... vous savez celui qui produit les autos qui font de la vitesse ? Je me retourne, que vois-je ? Une voiture basse, sombre, le capot allongé, dont la silhouette se détachait ordinairement sur le chemin dégagé de lune. Cette voiture n'avait pas de lanternes, ni à l'avant ni à l'arrière. Cela me surprend, je regarde mieux... elle filait comme le vent.

La révolution au Mexique. Juarez, Mexique, 12 février -

Mort subite de M. Kauffman. M. Louis Kauffman, un négociant bien connu de notre ville, est mort subitement, hier matin, à son domicile 2238 rue Berlin.